



Camagüey, 19 abr.- Con la presencia de la ministra de Comercio Interior, Betsy Díaz Velázquez, se entregó en los Sistema de Atención a la Familia La Colmena y Autoservicio un donativo procedente de la República Popular China, compuesto por un menaje de cocina y vajilla, con el cual se beneficiarán más de seis mil 700 personas atendidas en la actualidad por esas instituciones en la provincia.

Desde este jueves, los 21 Sistemas de Atención a la Familia (SAF) de la ciudad cabecera cuentan con jarras, vasos, platos llanos y hondos, tazones para caldos, termos para almacenar alimentos, cacerolas con tapas y cubos de 15 litros que recibirán en los próximos días la totalidad de los beneficiarios que adquieren alimentos en las 105 instalaciones del territorio agramontino.

La titular del sector en el país reconoció el programa de reanimación constructiva de los locales destinados a este programa social, lo cual incluye acciones de reparación de la carpintería, pintura e identificación de cada uno de los centros.

El camagüeyano Luis Nieves, del SAF Autoservicio, perteneciente a la Unidad Empresarial de Base El Parque, agradeció el donativo que mejora su calidad de vida y conserva la temperatura de la comida, al tiempo que mostró satisfacción por la elaboración de los platos y la atención que recibe en la unidad desde hace más de diez años.

En ese centro, que acoge a 142 asistenciados, se intercambiaron sobre la variedad de los surtidos en tiempos complejos donde se encarecen varios productos, principalmente los proteicos, de ahí la necesidad de lograr encadenamientos productivos con las industrias, un tema incluido en las acciones para la transformación de ese programa desde el Ministerio de Comercio Interior (MINCIN).

Díaz Velázquez reconoció el esfuerzo que a diario se realiza para garantizar el balance alimenticio de esas personas en situación de vulnerabilidad, pero aseguró que persisten sinsabores que urgen atender.

Dijo, además, que en previa coordinación con los factores de la comunidad las instalaciones pueden acoger a las embarazadas y pueden diversificar las ofertas con la prestación de servicios a personas de la tercera edad.



La titular del MINCIN recorrió además el Centro de Elaboración El Bosque y la cafetería El Chorrito donde constató la variedad de los surtidos, principalmente en el establecimiento gastronómico que se goza de la preferencia de los consumidores por la calidad, el confort y las buenas ofertas en cuanto a coctelería, tragos y cocina.

Igualmente, visitó el Centro Comercial La Caridad de la ciudad de Camagüey, donde se detectaron varias irregularidades relacionadas con los altos precios, las ilegalidades, la inexistencia de las opciones de pagos electrónicos y otros asuntos que hoy son reclamos constantes de la población.

En el recorrido y en el diálogo con trabajadores y camagüeyanos insto a provechar las potencialidades de la Empresa estatal socialista y aunar esfuerzos y lograr vínculos efectivos con los nuevos actores de la economía y a ejercer el papel de control y supervisar el funcionamiento según lo establecido en la Resolución 111 del Banco Central de Cuba. **(Radio Cadena Agramonte)**